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	Les NOMS 

Singulier et pluriel


· Le pluriel des noms (suite)
- Les noms singuliers terminés par « ou » font leur pluriel en « ous ».

Exemples :

un coucou  ->  des coucous   ;   un fou  ->  des fous
Exceptions :

des bijoux - des cailloux - des choux - des genoux - des hiboux - des joujoux - des poux

- Les noms singuliers terminés par « s », « x » ou « z » ne changent pas au pluriel.

Exemples :

une souris  ->  des souris   ;   une noix  ->  des noix   ;   un gaz  ->  des gaz

…

